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отправная точка — поиск мечты,  
идея и концепт, которые помогут раскрыть 
рисунки, а затем и драгоценные камни

Что для вас значит быть парижанкой?
Это кажется таким естественным, что рассуждать тут непросто. Путеше-
ствуя по миру и обращая внимание на других женщин, я заметила, что 
парижанкам всегда удается найти идеальный баланс между изящной 
элегантностью и раскрепощенной свободой быть собой. В некоторых 
странах женщины элегантны чрезмерно, контролируют себя в каждом 
движении, в других, наоборот, ведут себя слишком беззаботно. А у нас 
есть и то и другое.
В коллекции много отсылок к архитектуре Парижа. Вы часто обращае-
тесь к ней?
И да и нет: любые источники вдохновения можно найти в наших архивах. 
Они отличаются от наследия других марок тем, что их никогда не пыта-
лись сузить до двух-трех центральных тем. Здесь есть отсылки и к непри-
нужденному ар-нуво, и к более структурированному ар-деко. Я обожаю 
архитектуру Парижа, да и, учитывая, что долгосрочный ремонт нашего 
особняка на Вандомской площади наконец-то закончился, мы сочли 
логичным посвятить новую коллекцию нашему любимому городу. Но мне 
не хотелось банальностей: никаких колье в виде Эйфелевой башни! 
Мы сделали акцент на архитектурных элементах. Например, в коллекции 
есть колье в виде колонны с элементами акантового орнамента, как 
у церкви Мадлен. Колье выполнено из подвижных бусин жемчуга — едва 
хозяйка начнет двигаться, «колонна» станет менять форму. Еще один при-
мер — колье-трансформер с вымышленным зимним садом под куполом 
Гран-Пале, который мы видим сверху, как бы с высоты птичьего полета.
Какое украшение из архивов Boucheron произвело на вас самое сильное 
впечатление?
Колье в форме знака вопроса. Я пришла в Boucheron семь лет назад и пер-
вым делом отправилась изучать архивы. Мне было важно понять, с чем 
можно работать, оставаясь верными наследию дома, и вот я наткнулась 
на «колье-вопрос» по мотивам пера павлина. Оно на редкость эстетично, 
технично и смотрится современно даже через 130 лет — в этом гений 

В 1893-м Фредерик Бушерон стал первым парижским ювелиром, устроив-
шим салон на самой дорогой площади города. В этом году после масштаб-
ной реконструкции, занявшей около двух лет, обновленный бутик снова 
открыл свои двери на Вандомской площади. Чтобы отметить столь важ-
ное событие и роль Парижа в истории марки, креативный директор 
Boucheron Клер Шуан решила назвать свою новую коллекцию высокого 
ювелирного искусства Paris, vu du 26, то есть «Париж из окна дома 26». 
«Стиль. Украшения» расспросил дизайнера об истории создания коллек-
ции, источником вдохновения для которой, как следует из названия, 
послужили Париж и ювелирное наследие Фредерика Бушерона.

НИКАКИХ КОЛЬЕ В ВИДЕ 
ЭЙФЕЛЕВОЙ БАШНИ
КЛЕР ШУАН  
О «ПАРИЖЕ  
ИЗ ОКНА ДОМА 26»
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__Кольцо и колье-
трансформер 26V, 
белое золото,  
титан, бриллианты, 
оникс, кахолонг,  
горный хрусталь

__Брошь от колье-
трансформера  
Verriere, белое золото, 
титан, бриллианты
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